

Corcelles-les-Monts

« Il a besoin d'une assistance quotidienne pour tout » : un don de 1 200 € pour Hugo, 5 ans

Daniel Lécuyer (CLP) - Hier à 16:42 | mis à jour hier à 16:44 - Temps de lecture : 1 min



Lors de la remise du chèque par Carole Devallez, trésorière, et Sylvain Odot, président de l'Association de Corcelles, à Hugo et à sa mère. Photo D. L.

Comme elle le fait chaque année, l'Association de loisirs de Corcelles-les-Monts, présidée par Sylvain Odot, reverse à une association les bénéfices générés lors de son traditionnel marché de Noël. Elle a ainsi décidé de soutenir L'Aventure extraordinaire d'Hugo, qui vient en aide à un petit garçon qui, à la naissance, a manqué d'oxygène, créant des lésions au cerveau et des conséquences sur son développement.

Aujourd'hui, Hugo a 5 ans, habite Velars-sur-Ouche et est scolarisé trois jours par semaine à la maternelle de son village. Il bénéficie en classe de l'aide d'une AESH (accompagnante d'élèves en situation de handicap) et des rééducations du [Sessad \(service d'éducation spéciale et de soins à domicile\) du Clos-Chauveau à Dijon](#). C'est un enfant très choyé par ses parents et sa sœur Victoire, âgée de 2 ans et demi. Sa mère Mélanie souligne « qu'il a besoin d'une assistance quotidienne pour tout, et qu'elle s'adapte à ses besoins ».

Pour continuer à progresser, Hugo a besoin de stages intensifs en kinésithérapie et de matériel adapté à ses difficultés. Tout cela est très onéreux et pas complètement pris en charge, c'est pourquoi l'Association de loisirs de Corcelles a décidé de remettre un chèque de 1 200 € à [L'Aventure extraordinaire d'Hugo](#), aidant à financer les thérapies utiles à son développement.

Société Handicap +